



Nous sommes prêts à durcir le mouvement

Depuis le 19 janvier, la population ne cesse de démontrer sa très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites du gouvernement à travers les grèves et les manifestations.

En Mayenne, le nombre de participants a battu des records. Le samedi 11 février plus de 12 000 personnes ont défilé calmement et dans la convivialité dans les rues lavalloises.

Ce mouvement social inédit par son ampleur est donc désormais ancré dans le paysage social. Le gouvernement et les parlementaires ne peuvent y rester sourds.

Les parlementaires portent le mandat des citoyens. Plus de 80 % de la population est opposé à la réforme des retraites. Ils ne peuvent pas balayer avec mépris les positions de ceux qu'ils sont sensés représenter. Ils doivent entendre le mécontentement et rejeter ce texte. C'est le message que l'intersyndicale porte lors des rencontres avec les parlementaires.

Nous invitons les Mayennais à envoyer un mail aux parlementaires du département pour exiger qu'ils votent contre la réforme.

Durant la poursuite des débats, nos organisations syndicales vont prolonger et amplifier la mobilisation.

Le jeudi 16 février, pendant les congés scolaires, nous appelons à des rassemblements à Mayenne (rendez-vous à 11 h30 place du 9 juin devant la Permanence du député Favennec) et Château-Gontier (rendez-vous à 17 h place Paul Doumer devant la permanence de la député Bannier)

Si le gouvernement refusait d'entendre raison et ne retirait pas son projet injuste, injustifié et brutal, l'intersyndicale appellera à durcir le mouvement.

L'intersyndicale Mayennaise appelle dès à présent les travailleurs, les jeunes et les retraités à préparer les conditions pour mettre tous les secteurs à l'arrêt à partir du 7 Mars 2023.

Laval le 13 février 2023